



*Los jóvenes
de la mayoría*

Agrupación Alfredo Sánchez



17 de noviembre de 2022

Comunicado de la Lista 22 de Colonia

Los jóvenes de la lista 22, perteneciente a la Agrupación de Alfredo Sanchez, a través del presente, expresamos nuestra enorme alegría, tras los resultados de los comicios pasados (elecciones de jóvenes del Partido Nacional), que arrojaron una contundente victoria de nuestra lista en Florencio Sánchez; alcanzando el 74% del apoyo de la juventud florentina. Queremos hacer llegar nuestro más sincero agradecimiento a los jóvenes y sus familias, que mostraron su apoyo incondicional.

Ejecutivo Joven Departamental de la Agrupación Alfredo Sánchez